



Das wandlungsfähige Antlitz der Künstlerin  
 Die Tante aus der Provinz und Gräfin X,  
 die Vorsitzende des Familienrats

In Norderney fand ein wöchentliches Sommer-Gastspiel eines Berliner Theaters statt. Die Schauspieler mußten dazu ihre Bilder im Sekretariat abgeben, damit diese als Reklame schon vorweg geschickt werden konnten. Auch Adele hatte ein Bildchen mitgebracht, welches eine jugendliche Gestalt zeigte. — „Fräulein Sandrock — wir möchten gern von Ihnen ein Bild.“

„Aber das bin doch ich!“

Sie hatte ein Bild abgegeben, welches sie im Alter von 26 Jahren vorstellte!

★

Adele liebt es nicht, ihre Theatergarderobe mit jemand anders zu teilen und wäre er noch so prominent! — Aber es gibt im Theaterleben öfter Notwendigkeiten, und eine solche bestand im Theater am Kurfürstendamm bei der Aufführung von Molnars „Schwan“. —

Adele mußte ihre Garderobe nicht mit einer, sondern sogar mit zwei Personen teilen: Ilka Grüning und Rosa Valetti. Es war schon zu leichten Reibereien gekommen, wobei die Schuld wohl etwas auf seiten Adeles lag. Die anderen beiden Damen wollten sich revanchieren, und die Grüning fragte höflich die Adele: „Ach, sagen Sie, liebe Kollegin, wie schminkt man sich eigentlich alt?“ Worauf Adele schlagfertig entgegnete: „Wischen Sie sich die Schminke ab.“ Am nächsten Tage hatte Adele eine Garderobe für sich allein!